

JOURNAL DE ROBBAIX

POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL

PRIX DE L'ABONNEMENT
Roubaix-Tourcoing: Trois mois, 15 fr. — Six mois, 28 fr. — Un an, 50 fr.

RÉDACTION ET ADMINISTRATION
17, RUE NEUVE, 17

Directeur gérant : ALFRED REBOUX

ANNONCES: La ligne de 10 lettres...
ABONNEMENTS ET ANNONCES: Rue Neuve, 17, à Robbais...

ROUBAIX, 26 JUIN 1884

LA POLITIQUE CONSERVATRICE

Nos journaux opportunistes sont extaspés de la prudente modération dont viennent de faire preuve les conservateurs belges.

matin un journal de gauche favorable à la loi, a été accueilli dans un morne silence.

On a été assez surpris et quelque peu ému, dans le monde ministériel, du chiffre de voix obtenu par l'amendement de M. Barodet.

LE PRINCE NAPOLEON ET LE PRINCE VICTOR

Le Figaro a reçu communication des documents suivants:
« Il était aisé de prévoir, qu'à la suite de la réception des décrets des comités impérialistes par le prince Victor, la production des documents suivants deviendrait nécessaire.

REVUE DE LA PRESSE

L'Allemagne et la Hollande

La mort du prince d'Orange crée en Hollande une situation qui a appelé l'attention de toute la presse allemande.

LA FÊTE DE JEANNE D'ARC

Paris, 25 juin.
La proposition de M. J. Fabre, tendant à consacrer le souvenir de Jeanne d'Arc par une fête nationale, a recueilli la signature de presque tous les membres de la majorité.

NOUVELLES DU JOUR

Paris, 25 juin.
La proposition de M. J. Fabre, tendant à consacrer le souvenir de Jeanne d'Arc par une fête nationale, a recueilli la signature de presque tous les membres de la majorité.

L'entretien de l'Elysée

Le Moniteur universel assure que la commission du budget serait frappée de l'importance des sommes allouées pour l'entretien du palais de l'Elysée.

Le ministre des beaux-arts, ajoute le Moniteur

Le ministre des beaux-arts, ajoute le Moniteur, aurait ainsi à son budget un crédit spécial de 140,000 fr.

La commission du budget, rapportant ces diverses sommes

La commission du budget, rapportant ces diverses sommes de 300,000 fr. attribuées au président de la République pour des dépenses de voyage qui se bornent à un séjour à Montsou-Vaudrey, n'a pu dissimuler l'impression que lui a causé un système d'économie aussi savant et aussi compliqué.

Déjà le nous étions revenu que, pour les années antérieures

Déjà le nous étions revenu que, pour les années antérieures, la Cour des comptes avait cru devoir faire des observations au sujet de certaines dépenses mises au compte des canards que M. le président de la République et sa famille entourent de soins.

Un malheureux débat

Le Temps reçoit une lettre d'Hanoi, qui raconte le désastre éprouvé par la première entreprise qu'une association de colons français ait organisée dans le bas Tonkin.

imaginait son service, et le 13, au matin, elle était en route.

Le cardinal Lavergne à Rome

Le cardinal Lavergne est parti à midi, pour Rome, par le train de luxe de la compagnie de Naples.

L'anniversaire de Solferino

On a célébré le 24 juin le vingt-cinquième anniversaire des batailles de San-Martino et de Solferino.

LE CHOLÉRA

Le choléra qui sévit à Toulon est-il asiatique ou sporadique? C'est ce qu'il faut savoir.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

LE CHOLÉRA

Le choléra qui sévit à Toulon est-il asiatique ou sporadique? C'est ce qu'il faut savoir.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

A Toulon

On télégraphiait de Toulon à la date du 25 juin:
« La situation est meilleure. Il n'y a eu en mer qu'un seul décès.

qui indique très complètement la situation de la ville:

Nous, maire de Marseille, portons à la connaissance de la population que l'apparition du choléra à Toulon, ayant produit une certaine émotion dans la ville, nous avons, dès que la fait nous a été signalé, pris toutes les mesures d'hygiène pour garantir notre ville des atteintes du fléau.

Il est aussi de notre devoir de faire connaître aux habitants que, pour le cas où la maladie viendrait à se déclarer, toutes les mesures d'hygiène ont été prises et les moyens de lutte ont été préparés.

Il est aussi de notre devoir de faire connaître aux habitants que, pour le cas où la maladie viendrait à se déclarer, toutes les mesures d'hygiène ont été prises.

Fait à Marseille, en l'hôtel-de-Ville, le 23 juin 1884.

Le maire, Signé : ALLARD.

Accusé cas de choléra ne s'est encore produit à Marseille.

Le pèlerinage des premiers jours tend à s'apaiser.

A l'étranger

La nouvelle de l'apparition du choléra à Toulon a produit à l'étranger une vive émotion et a déjà provoqué, dans plusieurs États, des mesures de précaution pour parer à l'invasion du fléau.

A Londres, le gouvernement a déclaré à la Chambre des communes qu'il attend un rapport officiel sur l'apparition du choléra à Toulon.

A Vienne, la nouvelle de l'explosion du choléra à Toulon a produit une véritable consternation. Le conseil sanitaire supérieur et le conseil municipal se sont immédiatement réunis pour statuer sur les mesures de précaution à prendre.

En Grèce, toutes les provenances de Toulon seront soumises à une quarantaine effective de onze jours.

Des mesures très sévères ont été prises pour empêcher l'invasion du choléra.

En Égypte, l'apparition du choléra à Toulon a aussi produit une certaine émotion. On croit au Caire que la maladie a été importée du Tonkin et l'on est disposé à demander, pour les navires venant du Tonkin, des mesures de quarantaine aussi sévères que celles qui avaient été imposées, l'année dernière, en Europe, aux navires venant des Indes et de l'Égypte.

CHRONIQUE LOCALE

ROUBAIX

L'affaire de la prostitution contre les élections municipales de Roubaix sera appelée devant le conseil de préfecture demain vendredi.

Le citoyen Louis Pétois, qui a pris la parole contre le citoyen Emile Moreau au congrès socialiste de Roubaix, a été arrêté hier après-midi.

Le citoyen Pétois n'a pas consenti à donner d'autres explications. Il ne voulait pas non plus décrire son non-accord avec le journal le Républicain.

Chronique religieuse. — Dimanche, 29 juin, à l'occasion de la fête de saint Pierre, une messe sera célébrée à sept heures dans la chapelle du collège; pour le souverain Pontife, la France et la Société de St-Vincent de Paul.